



**10 Pièces**

**275 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1280V**

**1 280 000 €**

**Cagnes-sur-Mer**

Maison à vendre (06800)

**résidences  
immobilier**

[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)

# résidences immobilier

Cette belle demeure familiale au calme et au soleil, propose six chambres et un bureau. Bien exposée et lumineuse, elle est implantée sur un terrain de 787 m<sup>2</sup>. La maison principale est aujourd'hui composée de trois appartements : au rez-de-jardin, un grand deux pièces de 55 m<sup>2</sup> et par une entrée séparée et indépendante un duplex de 135 m<sup>2</sup> composé ainsi : rez-de-jardin, salle à manger - cuisine avec buanderie, chambre spacieuse avec salle d'eau, climatisation réversible. Premier étage : salon de 42 m<sup>2</sup>, deux chambres et une salle d'eau. Au premier étage par l'escalier extérieur on accède à un ...

This beautiful family home in a quiet and sunny location offers six bedrooms and an office. Well exposed and bright, it is located on a plot of 787 m<sup>2</sup>. The main house is now composed of three apartments: on the garden level, a large two-room apartment of 55 m<sup>2</sup> and by a separate and independent entrance a duplex of 135 m<sup>2</sup> composed as follows: garden level, dining room - kitchen with laundry room, spacious bedroom with shower room, reversible air conditioning. First floor: living room of 42 m<sup>2</sup>, two bedrooms and a shower room. On the first floor by the external staircase you can access another ...

**LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF**

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)

[www.Laportefranche.com](http://www.Laportefranche.com)